

Rheineck, 29. 1. 05

Erfolg bei der Sportlerwahl
des Velo-Club Rheineck
mit Uriel Sonderegger/Thomas Koch

Mitte Dezember wurde durch den Rheintaler die Sportlerwahl 2004 für Sportlerinnen, Sportler, Mannschaften und Trainer ausgeschrieben. So wurden denn auch die Rheinecker Radballer vorgeschlagen für Ihren Schweizer- Meistertitel bei den Junioren den sie überraschend in der heimischen Kugelwis – Turnhalle erkämpft haben. So wurde im Club alle Hebel in Bewegung gesetzt um die Rheinecker Radballer und Radsportler bei der Sportlerwahl zu unterstützen. Wahlzettel wurden gesammelt und Freunde und Nachbarn aufgemuntert Wahlzettel und übers Internet die Stimme abzugeben. Mit drei oder vier Stimmen mehr siegte schliesslich das Trainingszentrum Rheintal mit Cheftrainer Reinhard Blum, vor den überglücklichen Rheinecker Uriel Sonderegger/Thomas Koch, 3. RG Rheintal, 4. KTV Widnau.
Foto: Strahlende Zweite Uriel Sonderegger/Thomas Koch

So kann man Meister werden

Über die Vor- Rück- und Hoffnungsrunden wurde um den Final gefaitet, denn das Ziel wäre ein 3. Rang. Mosnang mit 2 und Diepoldsau mit einem Bonuspunkt sie beide wollten auch Meister werden, aber zuerst müssen alle Spiele absolviert sein. Schade, dass nicht mehr Zuschauer aus Rheineck diese tolle Meisterschaft mit erleben konnten. Schon beim ersten Spiel war man von der Heimmannschaft begeistert. Diepoldsau erschien mit viel Unterstützung zum Rheintal - Derby, denn man wollte ja Meister werden und damit war Rheineck nicht einverstanden und musste sich mit 3:1 geschlagen geben. Nach dem Derby – Sieg waren Sonderegger /Koch beflügelt und spielten munter auf, denn das Unmögliche liegt so nah. Im Tor reichsten und spannendsten Spiel bezwang Rheineck die Toggenburger mit 7:6 Toren. Fünf Siege in fünf Spielen bedeutete für Rheineck Schweizermeister der Junioren.
ebr.

